

qui se sont égarés ; ils ont faim, ils ont froid. » — « C'est bon, fit le vieux sauvage, sers-toi, tout ce qui est dans la maison est à toi comme à moi. »

Le souper pris, les deux voyageurs repartent. Il était deux heures du matin ; ils arrivèrent au village vers le soir.

Les incidents de ce genre ne sont pas rares dans la vie des missionnaires alaskasiens, obligés de visiter des missions qui se développent sur un rayon de deux à trois cents milles. L'été, ils se rendent d'un village à l'autre en canot, car la seule route praticable en cette saison est celle des rivières. En hiver, il faut adopter le traîneau, avec attelage de chiens. Ces excursions sont souvent marquées d'accidents fâcheux. Parfois ce sont des accumulations de glace qui rendent la route impraticable ; ici, c'est le traîneau qui se heurte soudain contre un obstacle inaperçu ; là c'est la neige fondante qui ne permet plus aux chiens d'avancer ; plus loin, perdu dans le désert au milieu d'une grosse tempête, le missionnaire est obligé de s'étendre dans la neige, où il se tapit comme une bête fauve en attendant non pas le soleil, il ne paraît guère, mais le beau temps.

L'hiver dernier, le révérend Père Lucchési revenant de Kuskokwin, par un froid excessif, se gela le pouce droit à tel point qu'on crut pour un moment l'amputation nécessaire ; mais Dieu heureusement ne lui demanda point ce sacrifice, qui aurait pu le priver du bonheur de célébrer la sainte messe.

(A suivre).

St MARIE DE L'ANGE-GARDIEN.

## A L'EXPOSITION DE PARIS

### Bénédictio du grand Sidérostat

**L** existe, au palais de l'Optique, un sidérostat géant, construit par M. Paul Gautier, sur l'initiative de M. François Deloncle. Quoique faisant partie de l'Exposition, cet instrument a été placé dans des conditions qui permettent de l'utiliser dès maintenant pour des observations astronomiques. Il fut mis en œuvre, particulièrement, le 28 mai, lors de l'éclipse de soleil. Mgr Lorenzelli, nonce apostolique, assistait à ces expériences ; il s'y intéressa et exprima tout l'intérêt avec lequel le Saint-Père les suivait de loin.